

## Mahasiswa KKN Kelompok 03 Sosialisasi Prokes dan Bagi Masker



Mahasiswa KKN Kelompok 03 melakukan sosialisasi prokes dan membagikan masker di Simpang Empat Krueng Geukueh, Aceh Utara, beberapa waktu lalu. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** – Mahasiswa KKN Universitas Malikussaleh Kelompok 03 melakukan sosialisasi pentingnya protokol kesehatan di tengah meningkatnya kasus positif Covid-19 di Indonesia. Sosialisasi dilakukan di Simpang Empat, Krueng Geukueh, Aceh Utara.

Dalam kegiatan tersebut, Sara Nadia dkk mengingatkan warga yang melintasi Jalan Medan – Banda Aceh untuk tetap menegakkan protokol kesehatan (prokes) di tengah lonjakan kasus positif Covid-19 di Indonesia. “Selain itu, kami juga mengingatkan warga untuk mengikuti program vaksinasi,” ujar Sara Nadia, Rabu (14/7/2021).

Menurut mahasiswa FKIP Universitas Malikussaleh tersebut, Simpang Empat Krueng Geukueh mereka pilih sebagai lokasi sosialisasi protokol kesehatan dan pembagian masker karena termasuk lalu lintas padat.

Selain membagikan masker dan sosialisasi protokol kesehatan, mahasiswa KKN Kelompok 03 juga menempel stiker tentang pencegahan Covid-19 di beberapa tempat strategis.

“Kami berharap kegiatan sosialisasi ini bisa berdampak terhadap kesadaran masyarakat untuk mencegah penularan Covid-19,” tambah Sara Nadia tentang kegiatan yang sudah mereka lakukan beberapa waktu lalu.

Mahasiswa juga memakaikan dan menjelaskan cara penggunaan masker yang tepat agar terhindar dari virus korona kepada masyarakat yang melintasi seputaran Simpang Empat Krueng Geukueh. “Hal itu kami lakukan mengingat pentingnya sosialisasi tentang bahaya Covid karena masyarakat banyak melakukan aktivitas di luar rumah,” timpal Muhammad Haykal, anggota Kelompok 03.

Di bawah bimbingan dosen Arif Rahman MH, Kelompok 03 sudah melakukan sejumlah program dan kegiatan berkaitan dengan pencegahan Covid-19 di Desa Paloh Lada Kecamatan Dewantara, Aceh Utara. Sebelumnya, Kelompok 03 juga sudah membuat sabun cuci piring dengan bahan sederhana dan membagikannya kepada masyarakat.

Arif Rahman mengingatkan Kelompok 03 agar selalu berkoordinasi dengan aparat gampong ketika melakukan berbagai kegiatan. Selain itu, ia juga meminta mahasiswa untuk tetap menjaga protokol kesehatan di setiap kegiatan.

Mahasiswa KKN Kelompok 03 yang mengambil Skema KKN Membangun Gampong terdiri dari 10 orang mahasiswa. Mereka adalah Muhammad Haykal dan Muhammad Nuzul Fitra dari Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik; Juanda dan Chairina dari Fakultas Teknik; serta Sara Nadia, Sri Dewi Anggraini, Ismayanti, Badriah, Yusriana, dan Irahati dari Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. [ayi]

**Baca juga:** [Mahasiswa KKN Kelompok 03 Latih Warga Membuat Sabun Cuci](#)

**Tanggal:** 14 July 2021

**Post by:** [ayi](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#), [Covid19](#),